



Solina-Park unter den Nominierten beim Schweizer Design Preis 2023

Die Stiftung Solina ist mit dem Solina-Park unter den Nominierten beim renommierten Schweizer Design Preis 2023 in der Kategorie "Inclusive Design". Der Park, der in der Region bereits als beliebter Treffpunkt für alle Generationen gilt, hat nun auch auf nationaler Ebene Anerkennung gefunden.

Der Solina-Park wurde in enger Zusammenarbeit mit der Fachstelle SpielRaum und weiteren Partnern durch ein partizipatives Verfahren entwickelt. In der Region ist er seither ein beliebter Treffpunkt aller Generationen. Denn er bietet einen einmaligen Raum, in dem sich Menschen aller Altersgruppen begegnen und aktiv werden können.

Nominiert in der Kategorie Inclusive Design

Der Design Preis Schweiz würdigt herausragende Leistungen in verschiedenen Designbereichen. Er fördert die Designkultur in der Schweiz und bietet eine Plattform für Designer und Institutionen, um ihre innovativen Projekte vorzustellen. In der Kategorie «Inclusive Design» werden Projekte nominiert, die durch ihre inklusive und menschenzentrierte Gestaltung überzeugen – wie der Solina-Park. Für den Gewinn der Kategorie hat es bei der Verleihung am 3. November 2023 leider nicht ganz gereicht. Patric Bhend, Geschäftsführer der Stiftung Solina meint dazu: «Dass Solina es unter die Nominierten geschafft hat, ist eine Anerkennung für die Innovationskraft und Originalität, die der Solina-Park in die Langzeitpflege und in die Region Berner Oberland bringt.».

Mehrwert für die Gesellschaft und die Institution

Nicht nur gesellschaftlich erzeugt der Solina-Park einen Mehrwert durch die Förderung der Begegnung und Bewegung für alle Generationen, sondern er stärkt auch das Image der Stiftung Solina und verbessert ihre Arbeitgeberattraktivität. «Vor ein paar Tagen hat eine neue Kollegin bei uns gestartet, die unser Unternehmen durch einen Besuch im Solina-Park kennengelernt hat», so Bhend weiter.

Bereits mehrfach ausgezeichnet

Der Solina-Park hat bereits den 2. Platz des Innovationspreises des Branchenverbandes Curaviva Bern und den Innovationspreis Berner Oberland erhalten. «Diese Auszeichnungen und die Nominierung beim Designpreis sind sicher schön. Das Beste ist aber, dass das generationenübergreifende Konzept funktioniert und wir mit dem Park Menschen Freude bereiten können», ergänzt Bhend.



Bildlegende: Impressionen aus dem Solina-Park

Informationen zum Solina-Park

Für weitere Informationen zum Solina-Park und der Stiftung Solina besuchen Sie unsere Webseite www.solina-park.ch oder kontaktieren Sie uns über den Medienkontakt.

Medienkontakt

Livia Bühlmann
Projektleiterin / Stv. Leiterin UE & Marketing
Ziegeleistrasse 22 · 3612 Steffisburg
T 033 439 95 17 · livia.buehlmann@solina.ch